



Olympia-Aus: Grüne sehen schwarz für Bahn-Projekte

MONTAG, 11. JULI 2011, 16:35 UHR



Nach Runge können die geplanten Bahn-Projekte nicht verwirklicht werden.
Foto: dpa

München (dpa/lby) - Die Landtags-Grünen sehen nach der gescheiterten Münchner Olympia-Bewerbung schwarz für die Finanzierung wichtiger Ausbaupläne der Bahn. Fraktionschef Martin Runge nannte am Montag in München unter anderem den Ausbau der Münchner S-Bahn sowie den Erdinger Ringschluss und die Walpertskirchener Spange, die die Anbindung Niederbayerns und des Flughafens verbessern würden. Die Staatsregierung habe diese Pläne mit der Olympiabewerbung verknüpft, sagte Runge. Damit hätten die Regierung und die Regierungsfractionen dem Freistaat keinen Gefallen getan.